

Dritte Klassen zu Besuch auf dem Erlebnisbauernhof Dietz in Aub

Die Schülerinnen und Schüler der dritten Klassen erlebten einen spannenden und lehrreichen Ausflug auf den Erlebnisbauernhof Dietz in Aub. Unter der Leitung von Herrn Martin Dietz und seiner Frau erhielten die Kinder einen faszinierenden Einblick in die Arbeit eines Bauernhofs und die Vielfalt der Natur.



Zunächst zeigte Herr Dietz den Kindern die verschiedenen landwirtschaftlichen Maschinen und erklärte, wie sie auf dem Hof eingesetzt werden. Anschließend lernten die Kinder verschiedene Getreidearten und andere Pflanzen kennen, die auf den Feldern wachsen. Sie durften die Pflanzen in die Hand nehmen, Körner probieren und sogar aus Weizen einen eigenen Kaugummi mit ihrem

Speichel herstellen - ein besonderes Erlebnis!

Gemeinsam mit Frau Dietz bereiteten die Kinder einen frischen Smoothie aus Obst und Gemüse zu, was nicht nur Spaß machte, sondern auch für gesunde Ernährung sensibilisierte. Nach einer kurzen Pause ging es weiter zu den Alpakas. Die Kinder führten die freundlichen Tiere begeistert auf einer Alpakawanderung und waren fasziniert von den Tieren. Einige fragten sogar, ob sie eines als Haustier kaufen könnten!



Auf einem Feld machten die Kinder Rast und untersuchten die Erde mit Schaufeln und Becherlupen. Dabei entdeckten sie zahlreiche Bodentiere wie Spinnen, Raupen, Insekten und sogar eine kleine Kröte. Zurück auf dem Hof durften die Schülerinnen und Schüler die Alpakas füttern, was für große Freude sorgte. Zum Abschluss gab es für alle ein leckeres Eis.

Um das neu erworbene Wissen zu prüfen, wurde ein Quiz veranstaltet. Die Siegergruppen durften zuerst eine Runde Traktor fahren, anschließend auch die anderen - ein unvergessliches Erlebnis! Glücklich und voller neuer Eindrücke traten die Kinder schließlich die Heimfahrt mit dem Bus an.



Der Ausflug auf den Erlebnisbauernhof Dietz war für die Schülerinnen und Schüler nicht nur spannend, sondern auch eine tolle Gelegenheit, die Natur und die Landwirtschaft hautnah zu erleben. Die Alpakawanderung war dabei für viele ein besonderes Highlight!



Ein herzliches Dankeschön gilt der Familie Dietz für die tollen Stunden!

